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Entrevista / Marko Cortés (Dirigente Nacional del PAN) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- “Yo festejo que llegue la primer 
mujer Presidenta de la República, sí es un antes, un después ver a una mujer 
con una Banda Presidencial, eso es muy positivo y es un logro para todas las 
mujeres, enhorabuena por ella, pero yo lo que esperaría es que no solamente 
cambie de género de quien está al frente de la Presidencia de la República sino 
que cambie la actitud, que cambie la forma de gobernar, que se quiten los 
prejuicios, las decisiones ideológicas y que se decida con base en la razón, que 
se defina el gobierno con base a lo que es técnicamente correcto y, por lo 
tanto, pues tendría que haber un viraje, un golpe de timón en lo que hemos 
vivido en los últimos años en el país”. 
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